

BILAN DE LA PREMIÈRE JOURNÉE DE MISE EN CANDIDATURE À L'HARRICANA

Amos, 23 septembre 2014 -- Après une journée de mise en candidature pour briguer un poste au sein du conseil des commissaires de l'Harricana, un candidat se présente à la présidence et 5 postes de commissaires ont été choisis par 6 candidats. En effet actuellement, deux candidates ont déposé une déclaration pour représenter la circonscription 5. Rappelons que la période de mise en candidature se poursuit jusqu'à ce dimanche 28 septembre à 17 h.

Notez qu'un communiqué sera diffusé, au besoin, à midi et en fin de journée, tous les jours de cette semaine, pour annoncer les nouvelles candidatures.

Voici le nom des candidats par poste convoité :

Présidence

Monsieur Martin Roy

Commissaires dans les circonscriptions suivantes

Circonscription 1 :

Monsieur Carl Périgny

Circonscription 2 :

Monsieur Denis Pearson

Circonscription 3 :

Aucune mise en candidature

Circonscription 4 :

Madame Isabelle Rouillard

Circonscription 5:

Madame Lyne Brousseau
Madame Maude Gagnon

Circonscription 6 :

Aucune mise en candidature

Circonscription 7 :

Aucune mise en candidature

Circonscription 8 :

Monsieur Marc Désilets

- 30 -

Renseignements
Johanne Godbout
Secrétaire générale et conseillère en communication
(819) 732-6561 poste 2268